



新年度が始まり、早いもので1ヶ月が経ちました。

新しい生活にも慣れ、みんな笑顔で学校から帰ってきます。1年生もあっという間に仲良くなり、一緒に楽しく遊んでいます。お片付けも完璧です。2年生以上のみんなが積極的にお世話をしてくれて、1年生にお手本を見せてもらっています。とても頼もしい先輩たちです。

これから5月は、遊びや生活のルール作りをしっかりしながら、過ごしていきたいと思います。



《保護者会について》

今年度は書面開催とさせていただきました。
その結果、今年度のおやつ代を月額1000円で
実施します。

お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

～遊びのようす～

プラ板やアイロンビーズなどの製作が
1年生に人気で、毎日夢中で遊んでいま
す。今日は何にしようか真剣に考え、
すごい集中力で作っています。

そんな1年生に触発されて、大きい子
たちも、工夫し素敵な作品を作っています。
お友達に教えてもらい、真似する
事で、みんなどんどん上達しています。



- ・お休みの時は、必ず保護者の方から連絡を
お願いします。
時間外は留守番電話で対応しています。
- ・クラブをお休みする日は、お子さんに
自宅に帰るよう、登校前にもう一度
お声掛けをお願いします。

